
環境
*********************************************************************************

　担当課 環境課　（2023年1月回答）〔1/23～1/27〕

　提案・意見 市役所の屋上風力発電機について（回答:1月27日時点）

 市役所の屋上風力発電機について、和2年4月13日投稿を回顧すると、神鋼電
機製で市役所ロビーのテレビに風力発電によりまかなっていて、老朽化と発
電量が少量で撤去されたそうです。三重県庁前にある風力発電機は停止して
おり、日本国あげてのカーボンニュートラルの先端をいっていると思います
が
質問1）伊勢市は目差さないのかな。
質問2）中部電力の電力買取価格が下がっていてうまみがないのだろうか。
質問3）そもそも縦型全方向風力発電機は、全方向の風をうけ、良いように思
いますが、風力発電機として不向きでしょうか。

　回答

質問１）伊勢市は、令和4年10月10日に「ゼロカーボンシティいせ」を表明
し、2050年カーボンニュートラル及び脱炭素社会の実現を目指しています。
その実現に向け、再生可能エネルギーの普及や、市民生活・事業活動におけ
る温室効果ガス排出削減に取り組むこととしています。以前、市役所の屋上
に設置していた小型風力発電装置については、維持費に対して発電量が少量
であったため撤去したところであり、今後、小型風力発電装置の導入につい
ては、設置場所や利用用途、費用対効果等を含めて検討することになりま
す。
質問２）当時、小型風力発電装置で発電した電力については、売電をせず市
役所で自家消費していました。国の固定価格買取制度に基づく風力発電電力
の買取価格は低下していますが、小型風力発電装置での発電量が少量のため
売電収入は想定しておらず、設置有無の判断に影響はしていません。
質問３）垂直軸型の小型風力発電装置は、風向きに関係なく発電できること
や、地上近くに設置できることでメンテナンス性が良いなどの利点がある一
方、プロペラ型の風力発電と比較すると発電効率が低いとされています。風
力発電にはさまざまな形状のものがあり、設置場所や利用用途に応じて適し
た形状を選択する必要があります。



教育
*********************************************************************************

　担当課 社会教育課　（2023年1月回答）〔1/23～1/27〕

　提案・意見
経済やプログラミングの教育について
　　　　　　　　　　　　　　 （回答:1月27日時点）

 現総理大臣 岸田文雄がいう新しい資本主義について、社会人の学び直しや
新興企業の支緩、脱炭素社会に向けた投資促進、つまり金利の付かない銀行
貯金をNISAを使い投資に回せと暗示している。
本音）40年近く証券会社を利用し投資をしているが利益は大きく出なく、パ
チンコ・競馬・競輪・競艇などギャンブルと同じく負けがこんで取り戻す、
ギャンブル依在症と同じで、下手に投資をすると元金が減ってしまう。
提案1）経済とは経世済民のことで、国を治め人民の苦しみを救うとある、高
校において為替のなりたち 株式とはどういうものか、証券会社から講師を呼
び「生(なま)」の社会教育を実践できないものだろうか。
提案2）新聞を見開くと株式欄に数字がびっしりあり、日本経済の最先端であ
り、そんな教育があればな。
提案3）一般人にプログラミングを教育してほしいものです。できませんか。
伊勢に教育する人材がいないのかな。

　回答

提案1.2）令和4年度後期市民講座として、証券会社から講師を派遣していた
だき「金融経済講座」を開催しております。内容は、資産運用の視点で、株
式投資、グローバル投資などで、高校生以上の方であれば受講していただけ
ます。
提案3）大人向けプログラミング教室の開催は、現時点では、講師の確保が難
しい状況にありますが、ご要望いただきましたことを念頭に置きながら、検
討して参りたいと存じますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課
交通政策課、維持課、学校教育課
　　　　　　　　　（2023年1月回答）〔1/23～1/27〕

　提案・意見 道路に関する要望 （回答:1月25日時点）

・やすらぎ公園への上りの入り口のところに信号をお願いしたい。
・五十鈴ヶ丘団地内の歩道の段差をなくして欲しい。
・五十鈴中学の車の送迎が多く、混雑・ゴチャつきがひどく、通った時、危
険を感じた。

　回答

 信号機の設置・運用につきましては、三重県警察の所管となりますので、管
轄する伊勢警察署へ連絡させていただきます。
 信号機や交通規制の標識・標示に関する御意見・御要望を伺う窓口として、
三重県警察オフィシャルサイトに「信号機BOX」、「標識BOX」がございます
ので、そちらについても参考にしてください。【交通政策課】

 五十鈴ヶ丘団地内の歩道の段差の解消につきましては、自治会や関係機関の
ご意見もうかがいながら、検討してまいります。【維持課】

 この度は、危険を感じたとのことで、大変申し訳ありませんでした。
 伊勢市教育委員会としましては、事故につながる危険性と周辺住民の皆様へ
の迷惑を踏まえ、早急に五十鈴中学校に連絡し、状況を確認するとともに、
地域からの声として生徒及び保護者への注意喚起を指示いたします。
 何卒ご理解いただきますようお願いします。【学校教育課】



交通
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 セントレアへの高速船 （回答:1月27日時点）

 観光地として再生発展するには空港とのアクセスが重要だと考えます。
 中部国際空港セントレア～伊勢を高速船で繋いでください。

　回答

 本市では、過去に中部国際空港への伊勢湾海上アクセスの充実を図るため、
宇治山田港に旅客ターミナル施設の建設を行いましたが、民間運航事業者の
事業撤退により、結果として成果をみないまま関係施設を撤去した経緯がご
ざいます。
 このことからご提案いただいた内容の実現は、困難な状況です。
 何卒、ご理解を賜りますようよろしくお願いいたします。

交通政策課　（2023年1月回答）〔1/23～1/27〕



その他
*********************************************************************************

　担当課 文化政策課　（2023年1月回答）〔1/23～1/27〕

　提案・意見 藤井聡太さん （回答:1月27日時点）

 藤井聡太さんの対局をぜひ伊勢市に誘致してほしい！
 藤井さんが食べる勝負飯、おやつはテレビでも取り上げられるので宣伝効果
は抜群だそうです。
 誘致合戦が熾烈なようですが、ぜひがんばってほしいです。

　回答

 ご指摘のとおり、将棋の藤井聡太さんのご活躍は目覚ましいものがあり、そ
れとあいまって対局の際の食事やおやつはマスメディアでの紹介もあり、宣
伝効果も高いものと思われます。
 ただ、対局招致には、対局にふさわしい会場の用意やその土地の将棋への取
組等も重要な要素になってくると思います。
 それらの状況を勘案して、今後も将棋を含む文化芸術の振興に取り組んでい
きますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。


